

B9 Sebastian Dambaur

Tagesordnungspunkt: TOP 7.1.3 Politische Geschäftsführung (FINTA*/offener Platz)

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

die Medien berichten über Inflation, Krieg und die eskalierende Klimakatastrophe. Die letzten Monate waren geprägt von Krisen. Trump wird Präsident und die Ampel zerbricht. Auch in Hessen schaut es nicht viel besser aus. Die hessischen (Berufs-) Schulen sind völlig unterfinanziert. Während der Ausbildung bekommen viele von uns keinen Mindestlohn bezahlt oder müssen ihre Ausbildung aus der eigenen Tasche finanzieren. In den ländlichen Gebieten funktioniert der ÖPNV nicht und für ein WG-Zimmer in der Stadt können sich viele von uns die Mieten nicht mehr leisten. Und in Marburg stürzt der Hörsaal ein. Diese Probleme sind kein Naturereignis. Sie sind politisch verursacht. Das heißt, wir können sie ändern. Um diese Probleme zu verändern organisieren wir uns: in der Grünen Jugend! Vor allem folgende Themen möchte ich im Verband angehen.

Bildungsarbeit

Das Ziel unserer Bildungsarbeit muss es sein, die Menschen in unserem Verband für politische Analysen und gemeinsamen Handeln zu Befähigen. Wir werden unser Bildungsangebot ausbauen, dass für vielfältige Interessen und Kenntnisse geeignet ist. Damit wir ein vielfältigerer Verband werden, müssen wir unser Bildungsangebot inklusiver gestalten. Dafür werden wir selbstkritisch unsere bestehenden Angebote überarbeiten und zukünftige Formate zugänglich aufbereiten.

Austauschräume schaffen

Wer sich in der Grünen Jugend Hessen engagiert, trifft bei uns auf Menschen mit den verschiedenen Lebensrealitäten. Unsere Vielfalt ist unsere Stärke. Diese Vielfältigkeit verlangt, dass wir uns vermehrt über politische Themen austauschen. Das passiert im eigenen Kreisverband (KV) vor Ort, mit dem benachbarten KV oder auf Landesebene. Ich möchte explizit Austauschformate auf Landesebene und zwischen den Kreisverbänden niedrigschwellig gestalten, damit wir unsere offene Verbandskultur stärken. Unser Verband muss für alle da sein. Deshalb braucht es insbesondere für Menschen die von Diskriminierung, in verschiedenen Formen betroffen sind, passende Räume. Wir brauchen insbesondere Formate die Vernetzung und Empowerment ermöglichen, diese werde ich mitorganisieren.

Arbeitskreise und Facharbeit

Einige von uns sind durch die Auseinandersetzung mit einem bestimmten Thema zur GJ gekommen. Bei mir war es vor allem die Wirtschaftspolitik. Unabhängig davon, welches Thema dein Interesse weckt, es muss Möglichkeiten geben sich mit gleichgesinnten Mitstreiter*innen darüber auszutauschen. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass der neue Landesvorstand eine Abfrage darüber



Sebastian steht in einer Turnhalle und schaut in die Ferne. Im Hintergrund ist die Wand einer Turnhalle zu sehen. Er trägt eine braune Jacke und einen grünen Pullover. Um seinen Hals hängt ein Namensschild der Grünen Jugend. Ende der Bildbeschreibung. Das Bild wurde auf dem Bundesskongress der Grünen Jugend 2024 in Leipzig von @roberthatsgemacht aufgenommen.

Alter:

24

Gender:

nicht-FINTA*

Geburtsort:

Nürnberg

macht, welche Arbeitskreise (AK) reaktiviert oder neu eröffnet werden sollen. Daran anschließend werden wir Ideen erarbeiten und umsetzen, wie die neuen AKs sinnvoll in unseren Verband eingebaut werden können.

Kreisverbände stärken

Die Herzkammer der Grünen Jugend Hessen sind unsere Kreisverbände. Wir verfügen über eine Menge an Wissen, das wir bislang zu selten untereinander teilen. Deshalb brauchen wir mehr Skill-Sharing Formate. Wir haben unterschiedliche Regionen mit vielfältigen Kreisverbänden, die zukünftig enger zusammen arbeiten sollen. Deshalb brauchen wir organisierte regionale Formate, die einen unkomplizierten Austausch ermöglichen. Insbesondere die kommende Bundestags- und Kommunalwahl bietet Platz für gemeinsame Aktionen, die wir nutzen werden.

Straße und Parlament vereinen

Egal ob beim CSD, der Demo am 1. Mai oder am feministischen Kampftag. Die Grüne Jugend Hessen zeichnet aus, dass wir sowohl auf der Straße vor Ort, als auch in den Parlamenten zuhause sind. Wir haben, im Vergleich zu weiteren linken Verbänden, die besondere Stellung, Verbindungen zu politischen Entscheidungsträger*innen auf Kommunal-, Landes- und Bundesebene nutzen können. Wir sind in ganz Hessen mit jungen, intelligenten und engagierten Menschen vertreten. Diese besondere Stellung macht uns insbesondere für die Kooperation in Bündnissen attraktiv. Egal ob auf der Straße oder im Parlament. Wir werden an allen Orten für eine bessere Zukunft kämpfen!

Organisierung

Alle diese Themen verbindet eine Sache. Sie müssen organisiert werden. Dafür ist der Landesvorstand, oftmals die Politische Geschäftsführung zuständig. Ich kandidiere um diese Aufgaben zu übernehmen. Leute, ich freu mich auf das nächste Jahr mit euch. Das wird gut. Packen wir es an.

Solidarische Grüße

Sebastian Dambaur

Über mich:

24 Jahre alt

Pronomen: er/ihm

Momentan: Studium der Politikwissenschaft in Marburg

Zuvor: Ausbildung in Nürnberg zum eingetragenen Kaufmann für Finanzen und Versicherungen

Engagement:

Redaktionsteammitglied der über:morgen (2023-2024)

Politische Geschäftsführung der GJ Marburg-Biedenkopf (2023-)

Aushilfe im Bildungsteam Hessen (2024-)

Jugendtrainer Fußball (2016 & 2019-2021)

JAV Mitglied während der Ausbildung

Kassenprüfer bei AVANTI MZS e.V. (2022-)

Mitgliedschaften, Engagements und Sonstiges:

Grüne Jugend Hessen, AVANTI Mobile Zukunft Schwarzenbruck e.V., Vereinte
Dienstleistungsgewerkschaft, TSV Winkelhaid e.V., GLS Bank, 1. Fußball-Club Nürnberg, HBS-
Stipendium, Bündnis 90/ die Grünen

Kontakt:

Signal: sebastiandambaur.2000

IG: dambaua

E-Mail: sebastian.dambaur@icloud.com